

# ALCOOL-IN

## « AMIS AUSSI LA NUIT » : PRENDRE SOIN LES UNS DES AUTRES EN SOIRÉE

---



Santé publique France relance à partir de juillet 2020 la campagne « Amis aussi la nuit », destinée aux jeunes.

Afin de les inciter à rester solidaires et bienveillants en soirée et à intervenir auprès de leurs amis s'ils vont trop loin dans leur consommation d'alcool ou de cannabis, cette campagne rappelle que « **Prendre soin de ses amis, c'est le faire aussi la nuit !** ».

Elle se déroule du 6 juillet au 30 septembre 2020 sur internet et les réseaux sociaux. Retrouvez sa déclinaison web à travers le compte Instagram « Amis aussi la nuit », qui propose des astuces pour passer de bonnes soirées avec ses amis et le site « Amis aussi la nuit ».

Parce qu'être amis c'est parfois sortir et s'amuser ensemble, mais c'est aussi pouvoir se dire « stop » lorsqu'on va trop loin !

### Articles en lien

[Kit de survie en soirée](#)

[Attention aux mélanges](#)

[Prendre soin de ses amis en soirée](#)